



fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN Express

NP 5 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo CCRA

Definido el calendario del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto 2024

15/2/2024

El Rally Comarca Norte de Gran Canaria ha pasado de su inicial fecha en el mes de julio al fin de semana del 8 y 9 de noviembre. De este modo, el CCRA contará con cinco pruebas antes del mes de agosto y otras tres a la vuelta del verano. La primera cita será el Rally Villa de Santa Brígida, el 1 y 2 de marzo.

El calendario definitivo del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) 2024 ha quedado definido después de la nueva ubicación del Rally Comarca Norte de Gran Canaria. Esta prueba, fijada inicialmente para mediados del mes de julio, pasará a celebrarse el fin de semana del 8 y 9 de noviembre.

De este modo, el CCRA queda estructurado de una manera más cómoda para los seguidores de este certamen. Tal es así que, sus cinco primeras pruebas, tendrán lugar antes del mes de agosto con destacados intervalos entre cada una de ellas. Las tres últimas se disputarán a la vuelta del verano, un espacio relativamente más corto que la primera parte del año.

El CCRA 2024 comenzará en un par de semanas, concretamente el 1 y 2 de marzo con el Rally Villa de Santa Brígida. El 5 y 6 de abril le tocará el turno al Rally Orvecame Norte para, mientras que del 2 al 4 de mayo se celebrará el Rally Islas Canarias, prueba que puntuará para el FIA European Rally Championship (FIA ERC) y el Supercampeonato de España (S-CER). El testigo lo tomará el Rally Villa de Adeje, que el 28 y 29 de junio traerá a las islas la Copa de España de Rallies (CERA), para cerrar esta primera parte el Rally Ciudad de La Laguna, fijado para el 26 y 27 de julio.

Con el Rally La Palma Isla Bonita dará comienzo la segunda y definitiva parte del curso, una cita que tendrá lugar el 20 y 21 de septiembre, mientras que el Rally Comarca Norte de Gran Canaria, el 8 y 9 de noviembre, apurará las opciones de los diferentes candidatos al título justo antes de la prueba final. Esa, como es tradición, será el Rally Orvecame Isla de Lanzarote, que bajará el telón el 29 y 30 de noviembre.

Con las diferentes ubicaciones de cada uno de los rallies se ha conseguido que exista un paréntesis importante entre las pruebas, lo cual ha de facilitar el seguimiento y participación de los equipos habituales del CCRA.

